

# Fête réussie pour la kermesse de l'école Saint-Charles

Mesnard-la-Barotière - 25 Juin 2014



Les petites et moyennes sections montrent comment trier les papiers. |

Les 214 élèves de l'école privée Saint-Charles ont défilé dans les rues du bourg, dimanche, sur le thème du recyclage des déchets. Dans l'après-midi, les enfants sont montés sur scène pour présenter des danses. De nombreux stands attendaient les participants dans le pré de la Vieille-Église. « **Cette année, l'école a reçu le diplôme Eco-école** », indique Pascal Soulard, président de l'Ogec.